

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Accès à l'eau potable : le gouvernement peaufine sa stratégie

GM. NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

DANS le cadre du suivi du Programme intégré pour l'alimentation en eau potable et l'assainissement de Libreville (PIAEPAL), le gouvernement avait mis en place un comité de pilotage. Lequel a tenu sa 2e session 2020, mardi dernier à Libreville. Parallèlement, le comité de pilotage du projet " Accès aux services de base en milieu rural et renforcement de capacités " (PASBMIR) s'est aussi réuni. Le Comité de pilotage du PIAEPAL est l'organe de suivi-évaluation de ce projet dont l'objectif est de permettre l'amélioration des conditions de vie des populations du Grand-Libreville, à travers un

accès équitable et durable à l'eau potable au plus grand nombre. Deux points essentiels étaient à l'ordre du jour de ces travaux ouverts par le ministre délégué de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Oswald Séverin Mayounou : l'examen et la validation des rapports annuels d'exécution du projet au titre de l'année 2020 ; et l'approbation du plan de travail et budget annuel de l'année 2021. " Durant deux jours, il va s'agir pour nous, d'examiner sans complaisance et avec toute la rigueur requise, l'état d'avancement du projet ", a souligné le secrétaire général dudit ministère, Jeannot Kalima. Pour résoudre les difficultés actuelles d'approvisionnement en eau potable des personnes habitant l'agglomération du Grand-Libreville,



Photo : GM/NN

Les membres du comité de pilotage du projet PIAEPAL.

l'État avait adressé une requête auprès de la Banque africaine de développement (Bad), en vue du financement du volet 1 : eau potable et assainissement de Libreville.

Par ailleurs, dans la même journée, le ministre délégué a aussi lancé les travaux du comité de pilotage du projet " Accès aux services de base en milieu rural et renforcement de capacités " (PASBMIR). Ledit projet

concerne la construction et/ou la réhabilitation et l'extension des réseaux électriques moyenne et basse tension. Sur le terrain, les premiers travaux ont débuté dans l'Estuaire, le Woleu-Ntem et la Ngounié.

17 Décembre 2015
17 Décembre 2020.

5ans que disparaissait
Feu **Léon MEBIAME MBA.**
A cette occasion, une messe pour le repos de son âme sera dite le jeudi **17 Décembre 2020 à 16h** à son domicile sis à Angondje suivie d'un vin d'honneur.

Que tous ceux qui l'ont connu et aimé; aient une pensée pieuse pour lui en ce jour de triste anniversaire.

Parce que la mort n'arrête pas l'Amour